

正月

13.4 No.19C
発行 市川時
責任者 0893-98-5292

まよ まゆ ぬく

増え
る



人は年老いく程皺が増えるのは仕方ない。どんなに美女、美男であろうとも、いつも最もスベスベ肌を保つことは不可能で、と云ふ。毎を重ねれば、皺となり味めり深い顔の人にはうとう、萎へがべて悲しかる。同じ様に避け通れのい事に死もあります、人生に生きる胸(者)すべくに死は訪れる。突然、訪れるが自然に訪れるかの違いはあるが、平常に死は訪れる、が若い時、高年時は老い、「明日」は当然来るものとかさります。

同じ現実には、誰にも明日は約束されないといふ。知らぬ振りをしてゐる時、一人に美しい福寿草も、咲りては人にも見られ、虫たちも訪れるが、そん時は、誰も福寿草の事は言いませんよ。

でも、福寿草は次の春には、また花を咲かせます。何千人の力知りませんが、大きくなると、福寿草は次々と咲き、大きくなると、大きくなるのが回り目となりました。

順番に咲くのは、受け入れ易いけれど、年下は本当に苦手です。人間でも生きるといふことは、本当に変わるものである。生まれ変わること、という考え方もあります。

ひつとりと今年を喫いた
福寿草

さて、三月、東日本で震度6強の
二年目が今年。まだまだ見えが見えない被災地。原発が「あれは死を迎えて、今に不明の人もいる。東北地方の災害ではいつも、重く心にのしかかる。そのナ日が終つてまでの十二日に、義弟を失う」と、入院し、何回か見舞にも行つたり、一日付添いをして、病氣と闘つた姿を見つけて何も出来ない自分がいた。病氣と闘つた姿を見つけて何も出来ない自分が多い。くやしい気持ちでした。誰にも来る死があても、自分あり若り人を失つては、本当に悲しくもあり、くやしくもあります。そん時は、生きるしかないのであります。

じタニシ2二年の中に自分より若い身近の人を失したのが回り目となりました。順番に咲くのは、受け入れ易いけれど、年下は本当に苦手です。人間でも生きるといふことは、本当に変わるものである。生まれ変わること、という考え方もあります。

生まれ変わること、という考え方もあります。生きるといふ人が人に逢つた人は、生きるのを喜ぶ。とがく、人の死にあうと、皺がより深く増えくさ様になります。二月には、じタニシから、祖父母出迎り、自然や山野草、平家史など歴史とM氏をそくまつた。おやけい、これまでと並んでこのことはなくM氏と行動をしたり、話を聞くことで、祖父母の事を知り、祖谷の聖地を教わりました。高年令で」といえ、身にこえきし。